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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA ÚNICA EM FORMTO HÍBRIDO 

CONVOCADA PELO EDITAL 008/2022 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL 

DOS SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL –

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao vigésimo terceiro dia, do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às 19  horas, em                         

chamada única, na sede do SINASEFE e sendo trasmitida também pelo Google Meet, 

reuniram-se em Assembleia Geral Ordinária, a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul, para tratar da seguinte pauta, conforme edital 

008/2022: a) Repasses 34º Congresso; a.1) Representatividade da Seção Santa Rosa 

do Sul na DN; a.2) Alteração de data Encontro de Mulheres; a.3) Participação de 

Mulheres da Seção no 3º Encontro de Mulheres; b) Discussão e Deliberação Acerca da 

Adesão na Greve por Tempo Indeterminado; c) Prestação de Contas - Parecer do 

Concelho Fiscal; d) Alteração da Pasta Secretaria: e) Deliberação Para Apoio Financeiro 

- Ocupação Carlos Mariguella. Ao iniciar os trabalhos, a coordenadora-Geral Darc Ionice 

Feijó da Rocha cumprimenta a todos, designando a mim, Sandra C. P. Magenis, auxiliar 

de escritório da seção sindical, para secretariar a assembleia e lavrar a presente Ata. 

Em seguida, Darc inicia a seção informando os pontos de pauta, perguntando se alguém 

tem mais algum ponto a ser incluido. Neste momento Ivanor pede a palavra e solicita 

que seja aguardado mais quinze minutos para que possam agregar mais participantes 

na assembleia e também solicita uma inversão de pauta, que o último item de pauta seja 

alterado para primeiro item, pois  ele gostaria de fazer uma fala sobre o assunto antes 

da deliberação. Darc pergunta se todos  os presentes neste momento estão  de acordo 

com a proposta de Ivanor. Todos concordam e fica assim deliberado. Em segunda 

chamada, Darc inicia a pauta pela Deliberação Para Apoio Financeiro - Ocupação Carlos 

Mariguella. Darc Inicia lendo o artigo sete do estatuto que fala sobre a questão sobre a 

solidaderiedade  com todos os movimentos das classes trabalhadoras, desde que esse 

os objetivos e principios desse movimento não colidam com o do estatuto. Darc fala 

também que recebemos um oficio solicitando auxílio finaceiro para ajudar na nesta 

causa para o pessoal de Palhoça -SC e pede que Sandra faça a leitura deste oficio. 

Posteriormente Darc passa a palavra para Ivanor. Ivanor cumprimenta a todos e fala 

que sente-se triste pela pequena adesão de pessoas na assembleia devida a pauta com  

deliberações importantes a serem tratadas. Ivanor faz um breve relato da história e 
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surgimento da Ocupação Carlos Mariguella, ele fala que o Movimento é de nivel 

nacional, chamado de Movimento de Lutas dos Bairos,Vilas e Favelas, conhecido como  

MLB foi designado como Movimento Carlos Mariguella, teve origem em Salvador e hoje 

se distribui por todo Brasil, onde  hoje temos em Palhoça uma ocupação  de mais de 

cem famílias em um residencial abanonado, onde já existe uma ordem de desocupação 

por vias judicias, para que essas familias saim deste local. Ivanor levanta  a possibilidade  

de que  talvez essa ajuda finaceira não chegue exatamente as pessoas que realmente 

precisam e que acha melhor reformular a forma de prestar essa ajuda as pessoas de 

Palhoça. Ele aproveita para  finalizar e falar também que seria interessante ciar uma 

resolução que regulamente essas ações sociais dentro da nossa seção sindical. Neste 

momento Rose pede a palavra, ela diz que concorda com Ivanor, que podemos apoiar 

de outra forma, mas não finaceiramente, justamente por não saber se o destino do valor 

doado será realmente utilizado para o fim solicitado. Darc pergunta se mais alguém 

desejar se manifestar colocar o nome no chate, pois passará a fala para Giovani que irá 

fazer sua fala a respeito do apoio a deliberação. Ele inicia falando que não será uma 

fala contrária a de Ivanor e Rose e sim uma fala de defesa. Giovani  diz que esteve em 

conversa com alguns dos coordenadores que estão a frente do Movimento Carlos 

Mariguella de Palhoça e que conhece a idoneidade deles e  diz que os mesmo 

expusseram para ele a atual situaçao vivenciada pelas familias, e então Giovani fez a 

orientação para que os colegas enviassem o  oficio para nossa seção e afirma a 

idoneidade do oficio. Giovane lembra da ajuda que a seção já fez com cestas basicas a 

familias carentes, que no passado nossa seção não era tão ativa, principalmente vindo 

de dois anos de pandemia e hoje temos condições de poder contribuir com mais ações 

para os menos favorecidos. Giovani então faz como encaminhamento de converter o 

valor de hum mil reais em cestas básicas e enviar para essas pessoas. Ivanor pede a 

palavra e explica que não é contra a prestação de ajuda e sim, contráro a deliberação 

de ajuda em dinheiro. Ele fala que dentro do Instagram da Ocupação Carlos Miriguella 

- Palhoça, existe uma solicitação de ajuda para arrecadação de roupas e cobertores, 

que uma ideia seria o sindicato promover uma ação para arrecadar esses materiais e 

doar para essas  pessoas.Neste momento, Darc fala que Mirian irá enviar pelo chate 

uma formulário para haja a votação dos sindicalizados se estão a favor, contra ou se 

abstem sobre a deliberação de ajuda finaceira para o oficio de Carlos Mariguella - 

Palhoça. Ivanor pede que o encaminhamento dele seja colocado no formulário. Darc 
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explica que no momento a votação será pela deliberação deste item de pauta e que 

posteriormente poderá ser colocado para deliberação a proposta de Ivanor. Giovane 

com a palavra, fala que a ideia de convertare o valor de hum mil reais em cestas básicas 

poderá ser a ideia para deliberação. Darc então justifica que terá que ser bem analisado 

a questão de somente deliberar sobre a doação das cestas básicas, pois além do valor 

das cestas terá que ser calculado também os gatos como a entrega das mesmas. 

Patricia Kellen pede a palavra e fala que, concorda com Ivanor que a doação em dinheio 

não seria o ideal, mas que também concorda com Giovani, porém que o valor de hum 

mil reais poderá não dar para comprar nem três cestas basicas. Que a melhor idea seria 

fazer uma campanha de arrecadação, incluir agassalhos, cobertores, prudutos de 

higiene e alimentos não perecíveis para a doação as pessoas da Ocupação Carlos 

Mariguella - Palhoça. Darc então informa que de qualquer forma enviara o formulário 

par votação e em contra partida se dará a resposta. Após o envio do formulário dos 23 

sindicalizados presente 21 responderam, 52% votaram contrários, 28% favoráveis e 

19% abestenção, ficando deliberado por não realizar o apoio finaceiro. Darc fala que 

então sobre o apoio financeiro essa seção é contrária e podemos encaminhar como 

resposta ao oficio que os sindicalizados entendem que podem oferecer como forma de 

apoio uma campanha para arrecadação de donativos. Ivanor pede que seja colocado 

para votação a proposta dele e a  da  Patricia. Darc pede para que todos se manifestem 

no chat se são a favor ou contra o encaminhamento de Ivanor, e por unanimidade todos 

se posicionam a fovor do encaminhamento de Ivanor e Patricia, ficando assim 

delebiredao pelo envio de uma justificativa em resposta do oficio pela não deliberação 

de apoio finaceiro, mas que os sindicalizados se dispuseram a ajudar a  promover uma 

campanha para arrecadação de donativos, e que se for da vontade dos organizadores  

da Ocupação Carlos Mariguella essa seção estará fazendo essa ação para, 

posteriormente combinar uma data e forma de entrega dos produtos arrecadados. 

Passando para o segundo ponto de pauta, os repasses do Congresso, Darc passa a 

palavra para o professor Giovani. Giovani inicia falando que nossa seção foi 

representada por Ele, Davi, Ivanor, Israel e Darc que no Congresso foi decidido as 

questões relacionadas a nova coposição da Diretoria Nacional. A principio o evento foi 

marcado por uma desorganização e um rombo de quase quinhentos mil reias nos cofres 

dos sindicatos, por culpa de uma empresa terceirizada que foi contratada inclusive para 

organizar o encontro de mulheres, e além disso foram as disputas.  Foram sete coletivos 
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que se fizeram presentes onde os dois primeiros colocados na eleição são coligados ao 

PT o que ficou em terceiro lugar foi uma ligação SOL e PECD e os demais pra trás 

também PT, PSTU e outros partidos que de alguma forma estão dentro desses coletivos. 

Giovani fala que antes de ir para o Congresso ele entrou em contato com um pessoas 

que ele trabalhou e 2016 e 2017 em Araquari e tentou junto deles poder participar desse 

coletivo que é o Movimento por Uma Escola Popular e apresentou posteriormente no 

seu grupo de delegados a possibilidade de compor com esse coletivo e com isso ter a 

possibilidade de fazer parte da composição da Direção Nacional. Giovani fala que foram 

quatro dias de muita conversa para articular para que esse coletivo pudesse estar dentro 

de uma das quatro coordenaçãos na DN e que a seção sindical Santa Rosa do Sul, 

pudesse estar presente. Giovane fala que dentre os assuntos discutidos  no congresso 

no que diz respeito a greve, existiu o  cancelamento da deliberação feita durante a  plena 

173,  e então foi delegada a deliberação para as seções, e que lá foi discutido que não 

exite uma grande sensibilidade da questão de greve no momento, além do não apoio do 

ANDES e da FASUBRA, sendo uma greve isolda do SINASEFE e sem o apoio de todas 

as seções.Continuando com outro ponto de pauta do congresso, Giovni diz que fez parte 

do grupo que fez a apuração dos votos e que também fez parte de uns dos coletivos, 

juntamente com os seus colegas delegados enviados por essa seção. Em primeiro lugar 

ficaram o coletivo Pão e Rosas com 153 votos, em segundo lugar o coletivo 1º de Maio, 

com 67 votos, e com 66 votos em terceiro lugar,  para grande surpressa o coletivo que 

Giovani participa, Movimento de uma Escola Popular. Assim Giovani explica que através 

de comum acordo  o coletivo ocupará da sequinte forma individual a vaga na Diretoria 

Nacional, primeiramente será o Vitor que é um dos envolvidos na causa da  Ocupação 

Carlos Mariguella, que esta sofrendo questões judiciais e precisa de  auxílio juridico, 

depois nossa seção de Santa Rosa do Sul, representada pela pessoa do professor 

Giovani Felipe, e depois  o Instituto Federal de Mato Grosso e a quarta vaga ficará para 

o Instituto de Mato Grosso e a seçao sindical de Santa Rosa do Sul reivindicar.Giovani 

finaliza dizendo que nunca antes na história desta seção, existiu um nome na Direção 

Geral do Sinasefe, agradece a todos os envolvidos na participação e apoio. Darc com a 

palavra segue falando sobre outro ponto de pauta discutido no congresso, foi sobre a 

Participação das Mulheres no terceiro encontro de Mulheres, que por conta do rombo 

ocorrido na organização do congresso, foi mudado a data do Encontro de Mulheres 

devido a mesma empresa contrata para o congresso ser a empresa responsavel pelo 
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Encontro de Muheres. E o financeiro aconcelhou que se paracem as negociações já que 

existia a vantagem de não ter ocorrido nenhum pagamento, deste modo alterando a data 

do encontro para os dias 18 a 21 do mês de agosto, a cidade será mesma e o local do 

evento possivelmente será alterado em razão de valores. Darc complemeta que terá 

que ser visto se será necessário uma nova Ata de comtemplação de enviadas, e que se 

isso se fizer necessário os sindicalizados serão informados. Ivanor pede a palavra e faz 

uma fala sobre o Congresso, ele  agradece ao professor Giovani pelo comprometimento 

a repreesntatividade na nacional. Ivanor fala também das questões que Giovane citou 

no inicio, sobre a questão do rombo na organição do Congresso, de como as coisas 

ocorreram desde inicio até o fim do evento e uma possivel existencia de um novo rateio, 

e que ele na sua opinião não concorda com isso. Darc complementa a fala de Ivanor e 

diz que ficou acordado no congresso que a nova direção irá organizar um grupo de 

pessoas que irá investigar todo processo desde o início, como foi feito a organização do 

evento e apurar as falhas, fazer o encaminhamento para o comitê de ética  para depois 

apurar o que de fato será feito.Darc passa para o próximo item de pauta, Discussão e 

Deliberação Acerca da Adesão na Greve por Tempo Indeterminado. Darc inicia falando 

que conforme deliberado em assembleia anterior preferiu-se tratar do assunto greve 

após o retorno dos delegados do Consinasefe, com uma conjuntura mais apropiada para 

a questão da votação. Darc  fala que nas colocações que  Giovani fez sobre alguns itens 

de pauta do congresso  ele já demonstrou a visão exposta dentro do Congresso. Darc 

passa a palavra a Giovani para faça mais uma fala sobre a questão da Greve. Giovane 

fala que pode ser feito um encaminhamento para discussão, deliberação e votação. 

Neste momento Darc passa a palavra para Ivanor. Ivanor fala que gostaria de reforçar 

a informação inicia do professor Giovani que buscou dentro do site do Sinasefe as 

instituições que já estão em greve, e que dentro dessas instituições a questão foi sendo 

contruida até o ponto de conseguir a adesão da grande maioria dos sindicalizados para 

a deliberação em assembléia. Ivanor fala que a grande preocupação em nossa seção é 

que uma minoria  de sindicalizados se faz presente, que são poucos participantes para 

deliberar um assunto tão importante. Darc pergunta se mais alguem deseja se 

manifestar, neste momento Giovani pede a palavra. Giovani fala entende  não existir 

condições de fazer greve, mas que ele não irá se pautar nas questões pessoais nem ao 

contexto, que sua visão é de jamais fugir da luta ou do debate. Giovani volta a falar que 

todos estão sem reajuste a mais de quatro anos, que estão sem concurso público a mais 
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de sete anos,que todos estão vindo de um processo de sucateamento na rede federal. 

E que realmente seu encaminhamento é para que seja deliberado por deflagração de 

greve. Ivanor pede  palavra e pede para que seja encaminhado a proposta também para 

que se permaneça em estado de greve, e dependendo de que seja deliberado se 

procurar a informação de como o Instituto vê a greve em relação aos servidores que 

adererim a respeito do ponto e do espaço físico e a outra informação seria o professor 

Giovane como um dos membros da direção nacional procurar junto com outros colegas, 

saber como se deu a negociação de greve nas outras instituições. Darc complementa 

falando que existem algumas questão que não são expostas ao sindicalizados, pois 

ainda não se encontram resolvidas com as devidas informações, e que desde o dia 28, 

dia da paralização,  está se tentando fazer um acordo  com a gestão em relação ao corte 

de ponto e isso ainda não aconteceu. E após esse processo de se passar para o ponto 

eletrônico, algumas coisas se tornaram mais delicadas, quando não existia o ponto 

eletrônico tudo era mais fácil de se conciliar. Darc fala também de uma portaria que diz 

que a instituição tem o direito de descontar o dia que o servidor parou e repor somente, 

pós um documento que o servidor irá apresentar, como um plano de trabalho. Como 

essa portaria é nova, Darc explica que nem a Reitoria ainda sabia como operacionalizar 

sobre ela  e por isso ainda não temos resposta sobre isso, mas que a ideia será de se 

reunir com a Reitoria para pode deliberar sobre esse assunto e inclusive como vai ser 

se nossa seção seção deliberar sobre greve. Darc cita o exemplo do campus do IFSC, 

que se reuniu com a Retoria para deliberar como seria feito o movimento dos servidores, 

a Reitoria garantiu ao sindicato que não irá acontecer o corte de ponto na greve. Darc 

finaliza dizendo que para que tudo aconteça, os membros da executiva enquanto 

diretoria executiva, conversarão com a Reitoria para tentar fazer as devidas 

negociações, e não mais com a direção local, e que apesar da atual situação não ser a 

mais apropriada para a deflagarção de greve,  uma hora ela irá acontecer e cada um 

tem que refletir o que acha melhor para si. Neste momento Darc avisa que será enviado 

o formulário para a votação. Mirian encaminha formulário pelo chat, com as opções de 

permanecer em estado de greve, aderir  a greve por tempo indetermindo e discutir sobre 

a greve na próxima assembleia,  de acordo com a apuração, houve um empate na 

votação, as duas opções que constavam no formulário - aderir a greve por tempo 

indeterminado e - discutir sobre a greve na próxima assembleia. Novo formulário é 

enviado pelo chat, e dos 17 sindicalizados participantes em assembleia que 
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responderam, 58,8% optaram por discutir sobre a greve na próxima assembleia, ficando 

assim deliberado. Darc passa para próximo item de pauta, Parecer do conselho fiscal. 

Darc passa a palavra para Claudio Luiz, presidente do Conselho Fiscal para que de seu 

parecer em relação aos balancetes e documentos referentes ao periodo de janeiro a 

dezembro de 2021.  Claudio inicia cumprimentando a todos e diz que seu relato será 

breve, pois não vê a necessidade de esplanar todo o contexto do parecer feito pelo 

Concelho Fiscal. Claudio diz que  o concelho apresentou um parecer favorável e 

recomenda  a aprovação dos valores dos balancetes semestrais e anual. Claudio diz 

que, se  houvesse realmente alguma necessidade de fazer algum comentário específico 

ele faria, mas que não é o caso. Claudio finaliza agradecendo a direção e a Sandra, 

auxiliar administrativo da seção pela presteza em atender as solicitações do conselho e 

agradece todos os seus companheiros membros do conselho fiscal pelo empenho nas 

reuniões  e discussõe referente as avaliações e analise da documentação apresentada. 

Claudio diz que é o que o conselo recomenda,  e sugere que os balancetes e o parecer, 

sejam disponibilizados na página do site do Sinasefe e finaliza dizendo que é  tudo até 

o momento e pede que Darc encaminhe a aprovação em assembleia do parecer do 

conselho. Darc agradece ao Claudio e de mais colegas do conselho fiscal e então faz o 

encaminhamento dizendo que o parecer do concelho fiscal é favoravel e pergunta se 

alguém se opõe ao  parecer.Todos de acordo, ninguém se opõe, ficando assim 

deliberado pela aprovação do parecer do conselho fiscal. Darc então passa para o 

próximo item de pauta, Alteração da Pasta de Secretaria. Darc fala que a atual 

representate da vaga de Secretária Cristina  Claumann Freygang, pediu afastamento do 

sindicato devido a outras demandas que ela vem agregando, e que a Mirian como 

suplente da pasta ocupou o cargo de secretária geral, deixando uma vaga aberta para 

o cargo de secretária adjunta, Darc explica que quando montaram o grupo, tentaram 

unir um quantitativo igualitário de gênero, e de servidores de Santa Rosa e de Sombrio, 

e pela lógica deveria ser um docente, mulher  e de preferência que seja de Santa Rosa. 

Darc abre espaço para que alguma docente de Santa Rosa queira se integrar a equipe 

que indique  seu nome, ninguém se manifesta. Darc então deixa em aberto para que a 

data de sexta feira, os interessados podem enviar por e-mail para posteriormente serem 

apresentados para apreciação em assembléia. Darc finaliza, dizendo que as pautas do 

dia foram vencidas, agradece a presença de todos e encerrando a assembleia. Eu 

Sandra C. P Magenis , na função de secretaria da assembleia, lavro a presente ata que 



SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

8 

 

 

segue assinada por mim, pela secretaria geral da seção, Mirian Rocho da Rosa Silveira 

e pela Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó                 da Rocha. 

 

 

 

Sombrio, 23 de maio de 2022. 
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